

Con plantatón escolar en Humedal Las Galegas el proyecto “Quillota Respira” llega a San Pedro

Surgido como un compromiso municipal contra el cambio climático, en la cumbre de Alcaldes Campeones por el Desarrollo Inclusivo realizada el 2017 en Seúl, el proyecto de arborización urbana “Quillota Respira” es la iniciativa más grande en su tipo en Latinoamerica, ya que pretende plantar un árbol por cada habitante de la ciudad, totalizando casi 100 mil ejemplares nuevos.

El proyecto es impulsado por la Municipalidad de Quillota y financiado por la empresa Enel. Su ejecución -que ya alcanza los 45 mil árboles plantados- está a cargo del Instituto Duoc, con el apoyo de Conaf y el Departamento Municipal del Medioambiente.

Anuncio Patrocinado

### **“Quillota Respira” en San Pedro**

Es en ese marco que, este miércoles 13 de abril, “Quillota Respira” desembarcará en el distrito quillotano de San Pedro, con una gran actividad de plantación de árboles, que ha logrado unir a organizaciones comunitarias y establecimientos educaciones del sector. Desde las 11 horas, escolares, dirigentes vecinales y voluntarios ambientalistas esperan plantar 100 árboles, en el recuperado Humedal Las Galegas. Será el punto de partida para la incorporación de más ejemplares (en proporción de 80% nativos y 20% exóticos) a las áreas verdes y espacios públicos del distrito.

Con plantatón escolar en Humedal Las Galegas el proyecto “Quillota Respira” llega a San Pedro

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Con ese fin, la Delegación Municipal y el Departamento de Medioambiente han sostenido diversos encuentros para motivar a la comunidad y sus organizaciones. Además, se sostuvieron dos encuentros en el Hogar Campo Los Espinos, en los que intervinieron la organización ambientalista San Pedro Digno; la Agrupación de Juntas de Vecinos de San Pedro; la Junta de Vecinos Cajón de San Pedro; Corporación Juntos, Colegio Italiano y el jardín infantil “Media Luna”, cuyos representantes comprometieron su apoyo a la actividad de plantación.

### Comprometerse con el proyecto

La recuperación del Humedal Las Galegas surgió hace aproximadamente un año, a partir del empeño de la agrupación ambientalista San Pedro Digno. Su presidenta Rosa Guzmán, valoró esta iniciativa, señalando que “me parece súper bien, porque sobre todo esta reunión ha sido súper provechosa, porque aparecieron otras organizaciones, sobre todo las juntas de vecinos, los colegios y los jardines infantiles de acá de San Pedro, porque desde ahí es que queremos nosotros hacer conciencia con los niños, porque sabemos que ellos son el futuro, ellos son los que van a cambiar este mundo. Y para nosotros era muy importante que asistieran ellos y se comprometieran en esta ‘plantatón’ que va a ser el miércoles. Así es que, yo creo que uno de los objetivos que nosotros perseguíamos, como San Pedro Digno, se está cumpliendo. Feliz que más organizaciones se sumen y se comprometan con este

proyecto tan noble”.

Por su parte, Patricia Ledesma, presidenta de la Agrupación de Juntas de Vecinos de San Pedro, manifestó que este proyecto le parecía “bien, positivo. Todo lo que sea para mejor es progreso y poner arbolitos nativos. Y qué mejor, motivar a los niños, a los colegios, eso siempre pensábamos: que tienen que trabajar con los niños, empezar de chiquititos a querer y no destruir. Porque anteriormente se han puesto árboles acá en el centro de San Pedro, pero los hacen tira, no duran nada. Entonces, con esto, me gustó mucho que trabajaran con los colegios y empezar a motivar desde chiquititos con los niños”.

### **Trabajo colaborativo**

En cuanto al trabajo organizativo que han desarrollado, Perla Rodríguez, delegada municipal de San Pedro, destacó que “estamos vinculando a los niños y niñas de nuestro pueblo, de nuestro distrito San Pedro y organizando para que todo esto funcione bien. Se nos están vinculando organizaciones comunitarias, como la Agrupación de Juntas de Vecinos, brindándonos también el apoyo, para que esta actividad tenga la importancia y también se cumpla el objetivo de esta campaña, que es el Quillota Respira. Entonces, nos sentimos súper contentos, los equipos municipales estamos trabajando colaborativamente en todo lo que tenga que ver con la ejecución de esta actividad y con la logística, por lo tanto, estamos bastante expectantes y ansiosos ya de que llegue la fecha, para empezar a trabajar con nuestra comunidad”.

Cabe destacar que, este miércoles, las cuadrillas de “Quillota Respira” estarán preparando el terreno para la “plantatón” desde las 9 horas. Se espera que las delegaciones escolares lleguen a partir de las 11 junto a profesores y apoderados, por lo que se recomienda protegerse del sol, llevar agua para bebida y además, una botella de dos litros llena, para regar el árbol que les corresponda plantar.

y tú, ¿qué opinas?